
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 1. Februar 2019, 09:03

Zitat von Manni_der_Libero 

Fakt ist! Finanziell und sportlich gesehen ist die Bundesliga eine Nummer zu groß für
den traditionsreichen FCN!

Eine Nummer zu groß für die Führung.... den Spielern kannst Du sicherlich noch was beibringen.
Das seh ich gar nicht so pech-schwarz.
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